

Élise est née chez ses parents



Cédric, Juline et Aurélie ont accueilli Élise. (Photo NR)

Certes, la maman, Aurélie Marteau, avait ressenti des contractions dans la nuit, chez elle à Saint-Martin-de-Bernegoue, mais elle pensait bien avoir le temps de déposer sa fille, Juline, âgée de trois ans, chez les grands-parents tout proches, avant d'être emmenée par son compagnon, Cédric Clairet, à la maternité. Élise en a décidé autrement et

c'est son papa qui l'a mise au monde avant même que les pompiers, puis le Samu, prévenus, n'arrivent au domicile. Il ne leur restait plus qu'à couper le cordon ombilical. Élise est donc née chez elle, à 2,8 kg, une semaine avant terme, et est venue rejoindre sa grande sœur Juline et ses parents Cédric et Aurélie, à la grande joie de tous.